

Los 5 mandamientos del estudiante virtual

POR: STEPHANIE FALLA AROCHE

TWITTER: @STEPHANIEFALLA

El elearning es el modelo de formación a distancia que utiliza el Internet como plataforma y en la actualidad es cada vez más popular, aunque los retos son grandes para las personas que escogen la modalidad virtual para formarse.

Todos somos capaces de aplicar a este tipo de educación a distancia, siempre y cuando tengamos el equipo básico: una computadora con acceso a Internet. Además de ello existen otros retos mayores relacionados con nuestra capacidad de organización, interés, constancia y disciplina. Existe toda una generación poco familiarizada con la educación a distancia y metodologías de este tipo. Por ello, evaluemos los 5 mandamientos del estudiante virtual y sus características.

Compromiso: Es importante que el estudiante adquiera el compromiso de emprender su formación a distancia, que comprenda la metodología y la aplique en su proceso de educación. Que su compromiso este ligado con la entrega de tareas, desarrollo de las actividades y honestidad en el material que desarrolle.

Administración del tiempo: El estudiante debe organizar su tiempo de tal forma, que cumpla con las actividades de la metodología del curso. Debe tomar en cuenta que una de las ventajas de esta modalidad es el uso eficiente del tiempo, que le permite formarse desde cualquier parte del mundo y para ello sólo necesita un horario bien organizado para lograrlo.

Disciplina: Los buenos hábitos de estudio están ligados con el éxito de la educación a distancia. Es a través de ella que el estudiante puede culminar

exitosamente su proceso de aprendizaje. Cada disciplina tiene un objetivo y recompensa, el estudiante debe comprender que la culminación de una carrera o un curso a distancia será un logro personal y profesional.

Buenas prácticas: Toda metodología de educación tiene sus buenas y malas prácticas. El elearning es una modalidad que le ha dado al estudiante mucha autonomía, libertad y retos. El estudiante debe reflexionar en qué son las buenas y malas prácticas en su proceso de aprendizaje para aprovechar al máximo sus recursos y no caer en los malos hábitos de estudio.

Reflexionar y producir: La modalidad de aprendizaje a distancia ha permitido que los estudiantes puedan reflexionar y producir contenido propio. Tomando en cuenta el uso de las tecnologías, ese conocimiento adquirido en el proceso de aprendizaje será una gran oportunidad para compartirlo al mundo y seguir aprendiendo de otros usuarios que se encuentran en el mismo proceso.

Recordemos que el e-learning hace uso de servicios y herramientas tecnológicas como medio, pero son los usuarios/estudiantes quienes deben consumir, procesar y producir aprendizaje de otra forma, sólo nos engañamos a nosotros mismos al no aplicar bien las metodologías de la educación a distancia.

